

Schwabenheim:

"Zukunft hat der Mensch des Friedens"

Von Pfarrei Schwabenheim

1. Dez. 2023

Großes Gebet in Schwabenheim

Viele Gruppen der Gemeinde haben am Christkönigssonntag (26.11.2023) das Große Gebet gestaltet. Nach den Erstkommunionkindern kam das Gebet um Frieden, das das Motto "Zukunft hat der Mensch des Friedens" (Ps. 37) zum Leuchten brachte.

Zwischen Hoffen und Enttäuschung steht das Beten. Gerade am Tag, an dem israelische Geiseln frei kamen, zeigte sich die Bedeutung des Gebets. Das Taizegebet, die Betstunde des AK Caritas und der kfd folgten. Die Messdiener*innen hatten Kinder und Jugendliche eingeladen.

Der Schlusstunde folgte eine Begegnung mit Imbiss, den wieder die Messdiener*innen zubereitet hatten, um die Romkasse aufzufüllen. Der Pfarrgemeinderat hatte eingeladen zu Informationen über den künftigen Pfarreirat und den künftigen Gemeindevorstand. Die Anwesenheit vieler Interessierter zeigte, dass es für die neue Pfarrei und ihre Gremien gute Chancen gibt. 181 Euro kamen in der Spendenbox der Messdiener*innen zusammen.